

●● Rechtsanwalt Dr. **Patrick M. Hoch**/Zürich, der zusammen mit der Finanzdienstleisterin **Gabriele Kubatzki** mit großem Einsatz versucht, als eingesetzte Fondsgeschäftsführer die beiden **Dr. Amann-Fonds KG VIII und IX** vor der Pleite zu retten (vgl. 'k-mi' 22/08), wehrt sich gegen anderslautend gestreute Meldungen, wonach diese Fonds bereits liquidiert würden:

"Die Verfügung der **Eidgenössischen Bankenkommision (EBK)** ist in Bezug auf KG VIII und IX in verschiedener Hinsicht falsch (z. B. Gruppen- Status mit den anderen KGs; operative Gesellschaft, etc.). Aus diesem Grund haben wir am 26. Juni 2008 namens und im Auftrag der beiden KGs Beschwerde beim **Bundesverwaltungsgericht** in Bern erhoben. Dies hat zur Folge, daß der Entscheid der EBK, wonach die KGs zu liquidieren sind, für die beiden KGs VIII und IX derzeit noch nicht in Rechtskraft erwachsen ist. Die Liquidation findet daher (derzeit) nicht statt."

**KMI 11.07.2008**